



# Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

vom 7. Januar 2025

## Rezertifizierte Energiestadt

Nachdem im Jahr 2012 die Erstzertifizierung zur Energiestadt Teufen Tatsache wurde, konnte im Oktober 2024 eine weitere Rezertifizierung gefeiert werden.

Mit einer deutlichen Punktsteigerung und einer Verbesserung von über 7 % im Vergleich zur Rezertifizierung 2020 konnte die Gemeinde die geforderten Kriterien deutlich übertreffen. Auf Basis des erfolgreichen Audits und mit Beschluss der Labelkommission vom 26. November 2024 wurde der Gemeinde das Energiestadt-Label erneut verliehen. Dies unterstreicht das kontinuierliche Engagement der Gemeinde im Bereich der Energieeffizienz und nachhaltigen Entwicklung. Das Resultat zeigt auch, dass ein sorgfältiger Umgang mit Energie keinen Verzicht bedeuten muss, sondern einen Gewinn an Lebensqualität mit sich bringen kann.

Der Gemeinderat freut sich über die Anerkennung ihrer Fortschritte und wird auch in Zukunft weiterhin an der Verbesserung der Energiebilanz arbeiten.

## Inspektionsberichte Grundbuchamt und Beurkundungswesen

Der Gemeinderat hat die Inspektionsberichte 2024 Grundbuchamt und Beurkundungswesen zur Kenntnis genommen. Den Berichten ist eine einwandfreie Amtsführung zu entnehmen. Der Gemeinderat dankt den Mitarbeitenden für das Engagement sowie die gewissenhafte Amtsführung.

## Der Gemeinderat hat ausserdem...

- das vom Lenkungsausschuss der Agglomeration St. Gallen-Bodensee verabschiedete Agglomerationsprogramm der 5. Generation genehmigt. Dieses soll nun im Juni 2025 dem Bundesamt für Raumentwicklung (ARE) zur Prüfung eingereicht werden. Die Eingaben der Gemeinde Teufen wurden im Programm entsprechend berücksichtigt;
- die Berichterstattung 2024 zum Sozialhilfefonds in zustimmendem Sinne zur Kenntnis genommen.